

Alcalde Patricio Ferreira acompañado de la concejal Alejandra Becerra y el concejal Tomás Soto, además de la directora regional del Instituto Nacional de la Juventud (INJUV), Makarena Ruiz, participan de la "Feria Compromiso Joven" instalada en el frontis de la casa edilicia de Alto Hospicio.

La actividad organizada por el municipio de Alto Hospicio a través de la Oficina de la Juventud (OJUV) y el Centro Cultural en conjunto con el INJUV, fue destacada por el jefe comunal como un gran espacio para fomentar la relación de los jóvenes con su territorio y promover su participación en el desarrollo de la ciudad.

Una instancia informativa y de proyección para la juventud en el campo académico y profesional, que contó con una amplia oferta programática de las diferentes instituciones públicas y académicas de la comuna y región, y también de las Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile, a severó.

Finalizó que se proyectan nuevos eventos como ferias laborales para ampliar las oportunidades tanto para la juventud como para toda la ciudadanía en la comuna.

Por su parte, los concejales presentes felicitaron la iniciativa que convocó a estudiantes y jóvenes de Alto Hospicio. Expresaron que resultó un bonito encuentro para la juventud enfocado en la promoción y su compromiso con



Organizada por el municipio de Alto Hospicio y el INJUV:

Exitosa Feria Compromiso Joven en Alto Hospicio

el presente y futuro de la ciudad. En ese contexto, valoraron la intervención de las universidades, preuniversitarios, entidades comunales y regionales, junto a representaciones de las Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile, que además de atender las necesidades de los jóvenes, dieron a conocer sus programas, servicios y espacios de participación. En tanto, la directora

regional del INJUV, se mostró feliz de realizar por tercera vez el evento en alianza con la municipalidad de Alto Hospicio a través de la OJUV y el Centro Cultural, enmarcado en el trabajo del programa "Compromiso Joven". Dijo que en esta oportunidad frente al municipio se acercaron las diferentes ofertas del Estado y del Gobierno Comunal, más la oferta vocacional (universidades,

centros de formación técnica, y Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile), que existe en la región de Tarapacá, para la juventud de la comuna. Y así como participaron en esta Feria en Alto Hospicio, también estuvieron en Iquique, Pica y Camiña, luego continuarán en Pozo Almonte. Preciso que el objetivo de estas actividades es que todos los jóvenes aceptan a toda la oferta que está

disponible para ellos en la región.

Por último, el encargado de la OJUV y el Centro Cultural, Miguel Albornoz, reiteró que el encuentro con stands informativos y participativos, donde se presentaron artistas y jóvenes talentos, cumplió las expectativas trazadas que era orientar y darles herramientas a la juventud que se preparan para el futuro, mostrarles una guía de vocación

y la búsqueda de opciones de avanzar en su crecimiento personal.

En este proceso, agradeció el apoyo del INJUV y la participación de diferentes unidades municipales, instituciones educativas, universidades y de Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile, que ofrecieron sus programas y servicios a los estudiantes y jóvenes que asistieron a la "Feria Compromiso Joven".

